

JÁUREGUI

◆ Beltrones y sus aliados modificarán la aberrante propuesta fiscal para tornarla un poco más tersa.

El Senador Primado

MANUEL J. JÁUREGUI

Como el Senador Primado de México, Manlio Fabio Beltrones, LST (Lider Supremo Tricolor), pastor del rebaño de búfalos tricolores en el Senado, no ha opinado respecto al paquete fiscal, entonces no está nada escrito hasta que el señor hable.

Les pronosticamos, amigos, sin el menor temor a equivocarnos, que la propuesta "aprobada" por Gobierno y diputados será alterada por el LST.

Es probable que elimine el impuesto a las telecomunicaciones, que reduzca el IVA de vuelta al 15 por ciento (con menos productos exentos), pero, sobre todo, apostamos doble contra sencillo que eliminará los cambios propuestos a la consolidación fiscal (eliminando el diferimiento en los pagos de ISR) que tanto golpea a las empresas mexicanas trasnacionales.

En el destartado escenario quinquientomundista de la política mexicana, Beltrones es por mucho el actor más experimentado y colmilludo: está trabajando fuertemente para consolidarse rumbo al 2012 y no dejará pasar esta oportunidad, pues representa su entrada triunfal en la escena nacional para mostrar sus dotes de artista estelar.

Ya antes de que se aprobara este mazacote fiscal que tanto festejan en el PAN y la SHCP, y que el Senado pronto modificará, Beltrones realizó un recorrido por el País y se reunió con líderes sociales de toda índole recabando

su pensar y ofreciendo ser un aliado del impulso al desarrollo y a la creación de empleos, prometiéndole además que se opondría a todo aquello que estorbara o castigara la producción y la generación de trabajos.

Ha llegado su hora, y por ser de su extrema conveniencia, no tenemos la menor duda de que CUMPLIRÁ su palabra y le meterá tijera a la enmienda aprobada por la Cámara de Diputados para eliminar las aberraciones más notorias.

Es imposible fabricar un kimono de seda a partir de orejas de marraño, de manera que no hay realmente forma de convertir este retrógrado proyecto impositivo en una propuesta moderna que estimule el crecimiento.

Más no nos queda la menor duda de que -cuando menos- le quitarán Beltrones y sus aliados las rebabas más prominentes a esta aberrante propuesta fiscal para tornarla un poco más tersa, y colgándose una medallota al mismo tiempo.

No es para nada deporte hacer leña del árbol hecho palillo de dientes, así que no le dedicaremos mucho espacio a recordarles las PROMESAS rotas del Presidente referentes a su oferta en campaña de REDUCIR impuestos, el pueblo ya sabe que no se le puede creer a ningún político, por más santón que se nos presente.

Lo que sí queremos hacer notar es el mal manejo que ha realizado el régimen en lo relativo al tema del gasto

público y los impuestos.

¿Cómo explican ustedes que en forma sincronizada a la perfección el Gobierno de Calderón argumente que necesita más dinero mientras revela que el GASTO en la Oficina de la Presidencia ha SUBIDO un 22 por ciento el último año?

¡O sea que le piden más dinero a un pueblo empobrecido sin siquiera

mostrar el más mínimo recato respecto al destino que le darán a lo que recaudan!

Es tanta la desfachatez que ya ni las formas guardan: no se deben extrañar, entonces, cuando el pueblo PROTESTA enérgico en contra de tanta INCONGRUENCIA y falsedad.

Por citar una muestra: en las más recientes elecciones, el partido presidencial PERDIÓ de calle en cuanta contienda se presentó.

¿Qué no es ésta, señora Vázquez Mota, una muestra fehaciente del rechazo ciudadano a un mal gobierno?

Cuando estos señores del PAN eran Oposición solían ser GUAPOS para criticar y señalar los errores crasos del PRI jurásico.

Sin embargo, ahora que están en el poder cometen las MISMITAS fallas, pero corregidas y aumentadas.

¡Hagan de cuenta que está la Oposición convertida en un A-Rod de los Yankees bateando puras palomitas fuera del parque! Estos errores no se perdonan y serán castigados duramente en las urnas, ¡hoy y en el 2012!

